

## Les travaux ont démarré à la nouvelle usine Bouyer-Leroux

Le groupe Bouyer Leroux, basé à La Séguinière, l'avait annoncé dans son projet industriel dans le cadre de l'acquisition d'Imerys Structure : la réalisation d'une unité de production d'éléments de grande longueur est actuellement en cours sur le site de La Boissière-du-Doré en Loire-Atlantique. Le site devrait être opérationnel fin mars 2014. Dès janvier, le personnel sera formé à La Séguinière. Avec cet investissement de 4,3 millions d'euros, le groupe Bouyer Leroux souhaite ainsi « accompagner

le fort développement des ventes de linteaux et de coffres de volets roulants monolithes en terre cuite » et « préserver l'emploi dans un contexte de marché difficile ». Il dispose de quatre sites de production dans la région des Pays de la Loire : La Séguinière et Vihiers dans le Maine-et-Loire Saint-Martin-des-Fontaines en Vendée ; et donc La Boissière-du-Doré.

*Ouest France – Mercredi 23 octobre 2013*



## Cholet-basket. Bouyer Leroux, un partenaire majeur

Sponsor du Cholet-basket depuis 1984, la briquetterie Bouyer Leroux accompagnait jusqu'à présent l'équipe lors de ses matchs à domicile. Elle dispose ainsi d'une loge VIP à la Meilleraie.

Depuis le rachat d'Imerys Structure, qui a fait de l'entreprise de La Séguinière le numéro 1 de la brique terre cuite en France, sa clientèle s'étend désormais sur la totalité du

territoire.

Pour la saison 2013-14, Bouyer Leroux est donc devenu partenaire majeur du Cholet-basket.

Dans le cadre de ce partenariat, le logo *bio'bric* apparaît sur le haut du maillot des joueurs. Les matchs à l'extérieur sont l'occasion, pour une quarantaine de clients, d'accompagner les joueurs et partager avec eux des moments privilégiés.

*Ouest France – Jeudi 24 octobre 2013*